



García Roig dirigirá el Centro de Investigación del Agua

E. A. S.

SALAMANCA

El profesor Manuel García Roig, del departamento de Química Física, ha sido elegido nuevo director del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua de la Universidad de Salamanca, tras obtener la mayoría absoluta en la primera vuelta de las elecciones celebradas ayer.

De las 24 personas con derecho a voto para elegir al director de este instituto de la Usal, 18 lo ejercieron y todas ellas votaron ayer por la única candidatura que se presentaba, la del profesor Manuel García Roig, que logró así la mayoría absoluta necesaria en primera vuelta. Sustituirá al profesor Juan Manuel Cachaza. ■